



笑顔あふれる 建幼の子

「いきいき・わくわく・のびのび」



夏休みならではの体験（遊び）を！

園には今、子供たちが作った短冊や飾りを付けた笹竹が飾ってあります。一つ一つ思いがこもっていて、願いがかなってほしいなあと思うことです。また、子供たちの願いを見るだけで、ほっこり笑顔になれます。毎年行っているこの行事を通して、その意味を理解し、季節を感じる心も育てていけたらと思います。



さて、1学期間、たくさんの行事や活動がありました。あどけない顔で入園してきた子供たちも、ちょっとたくましさを感じるほど成長しました。56人の子供たちみんな、元気いっぱい、無事に1学期を過ごせたことを大変うれしく思います。保護者の皆様のおかげと感謝しています。また、本園の教育活動に多大なる御理解と御支援・御協力をいただきありがとうございました。

ぜひ、この1学期間のお子様の成長をいっぱい見つけて、その努力を認め、ほめてあげてください。また、今、できていること、続けていること、頑張っていること等も認め、ほめてあげてください。

いよいよ子供たちが楽しみにしている夏休みです。生活や学びの場が家庭に戻る・帰る機会でもあります。ぜひ、夏休みに、園生活では得難い生活体験を数多くさせてください。体験することによって、子供たちは多くのことを学びます。遊びやおでかけなど、様々な体験が、さらに子供たちを大きく（身体も心も）してくれることだろうと思います。

まもなく夏休みとなりますが、学級懇談会の際に配布してある「夏休みのしおり」と併せて、次の2点に御注意いただけたらと思います。 **～みんなで子供たちの命を守りましょう！～**

- (1) どんな時も子供を一人にしない、目を離さないように、気を付けてください。(室内の事故や大人の連れさりまで増えている時代です。)
- (2) 海や河川、道路近くでの遊びなど、「水難事故」や「飛び出し」等につながる危険性のある場所では、遊ばないように注意しましょう。幼児は水深3センチでもパニックになるとおぼれます。また、道路を渡る際は、「止まる」「見る」「確かめる」を忘れずに。

8月21日(木)の登園日に、ちょっとたくましく成長した姿で、元気に登園してくることを願っております。

【8月の目標】

- 早寝・早起き・朝ごはんの励行など、**規律正しく楽しい生活ができるように**する。
- **健康・安全に気を付け**、お手伝いや地域行事に関心をもつようにする。



「歯と口の健康週間」図画コンクール入賞おめでとう！

始良地区歯科医師会主催の「歯と口の健康週間」図画・ポスターコンクールにおいて、金賞・銀賞・銅賞を受賞しました。おめでとうございます。おかげで、幼稚園も学校賞（損害保険ジャパン株式会社賞）をいただきました。授賞伝達式は、終業式に行います。



金賞

きりん組：多田 ひなみさん



銀賞

りす組：村田 咲希さん



銅賞

こあら組：井上 道叶さん

プール参観・懇談会

7月1日(火)～3日(木)の1学期末の保育参観(プール遊び)及び学級懇談会への参加ありがとうございました。懇談会でもお話ししましたが、夏休みは、健康・安全はもちろん、生活リズムをくずさないよう見守りよろしくお願ひします。



お集まり会でのお話

7月4日(金)のお集まり会で、「ふわふわ言葉」と「ちくちく言葉」の話をしました。

「ふわふわ言葉」とは、言われた相手の心が元気になったり、楽しくなったりする言葉のことです。「すてきだね」「上手だね」など、言われて嬉しいほめ言葉はもちろん、「ありがとう」「大好き」といった日常的に使うお礼の言葉や素直な気持ちを伝える言葉も、ふわふわ言葉です。



「ちくちく言葉」とは、「うるさい!」「邪魔!」「早くして!」「ばか、あほ!」等、言われると嫌な気持ちになる言葉で、相手の心をちくちく刺すような悲しい気分させる言葉です。

言葉選びは、人と人との円滑なコミュニケーションに欠かせない重要なものです。幼児期のうちからしっかりと身に付けさせたいものです。

「まっとうさん」の読み聞かせ会

7月8日(火)、「まっとうさん」こと、山元 全(まっとう)さん(本市の御出身)の読み聞かせ会を行いました。絵本にメロディーを付け、アコースティックギターを弾きながら、読み聞かせをするというものです。「はらぺこあおむし」「もうじきたべられるぼく」「おおきなかぶ」等、9冊の絵本の読み聞かせをしてくださいました。ふつうの読み聞かせより、子供たちの心に響く・届く内容になりました。最後に、子供たち手作りのお礼のプレゼントを渡しました。



ボディペインティングしたよ!

7月15日(火)、ボディペインティングを実施しました。全身に絵の具を塗り、全身で自由に絵を描いたり、たくさんの色の世界を楽しんだりしました。



楽しかった夏祭り!

7月8日(火)に実施していただいた夏祭りにおいて、保護者の皆様には、当日はもちろん企画・準備から大変お世話になりました。子供たちの楽しい活動の一つとして、園での遊びの充実に向け、様々な工夫をしていただきましたことをうれしく思います。子供たちの笑顔がいっぱい見られた夏祭りになりました。ありがとうございました。



第4回サラダクラス(張り子づくり)

7月10日(木)、本園のOBである佐々木美由紀さんを講師に、張り子づくりを楽しみました。

色決め、下絵、絵付け、仕上げ、の製作工程を、和気あいあいとした雰囲気の中にも、全集中で取り組み、個性豊かで、素敵な張り子が完成しました。



【全集中】